

ひろば利用者の声（R5.10～R5.12）

いちごのおはなし会① ～P★シアターによるパネルシアター～

（保護者会いちごサークル主催）

日時：令和5年10月10日（火）10：30～11：00

- しかけがたくさんあって、親子で楽しめました。ありがとうございました！！
- パネルシアターすごく楽しかったです。親も見入ってしまいました。息子も眠そうだったのが、パネルシアターが始まると楽しそうに見ていたのが印象的でした。
- 初めて参加しました。物語が分かりやすく、子どもも見入っていました。音楽も子どもがノリやすく、楽しそうでした。ブラックライトの感じも楽しく見れました。作りがすごいで、親がビックリし、楽しかったです。また参加したいです。ありがとうございました。
- いつも楽しいお歌にパネルシアターと、ありがとうございます。親子で楽しい時間を過ごさせていただきました。毎回、季節が感じられる内容で嬉しいです。
- 子どもが音楽好きなのでノリノリで踊っていました。楽しかったです。絵もかわいくて、次回も楽しみです。
- 季節を感じられる内容と、耳なじみのある曲で、親が楽しませてもらいました。歌に合わせて動くイラストが子どもの心をつかみ、毎回楽しませてもらっています。次回も楽しみにしています。
- P★シアターさんのイベントは、娘が1才になる前から参加させてもらっています。毎回本当に手の込んだパネルを見ることができて、楽しさの中にビックリ！！も隠されていて、感心させられる内容です。ミックスジュースの歌は、娘も大好きな曲なので嬉しかったです！！
- 親子で楽しめました。親が大興奮でした（笑）またいろいろなお話を見てみたいと思いました。今日はありがとうございました。とても楽しかったです。
- 初めてのパネルシアター、とても楽しかったです。30分座れるかなと思いましたが、興味津々！！キラキラした目で見ていました。また来たいです。ありがとうございました。
- いつも楽しくありがとうございます。やっと子どもと一緒に楽しめています。Pシアター大好き♡

ぐりぐら講座【講話「乳幼児の生活リズム等について」&ベビーマッサージ】

日時：令和5年10月17日（火）10：00～11：30

- 睡眠の大切さが改めて分かりました。講師の森本先生が、ポジティブで元気な声かけをしてくれて、楽しく勉強ができて良かったです。ありがとうございました。
- 実践で教えてくださって、万が一の時に役立てたいと思います。睡眠についても悩んでいることだったので、相談できて良かったです。自宅でもスキンシップをとってみたいです。お掃除の仕方のポイントや子ども服の収納についても知りたいです。
- 自分の生活リズムを見直してみようと思いました。前からベビーマッサージをすごくやりたかったので、楽しみにしていましたが肝心の時にうちの子は寝てしまって少し残念でした…。赤ちゃんのうんちの出し方について知りたいです。
- 睡眠が大切なことがよく分かりました。上の子にも、もっと大切だということを教えていきます。救急法は1人目の時知らず、何もできないままの自分がいたのでたくさんの方に知ってもらえるのは大変重要だと思いました。これからも変わらず救急法は、引き続きお願いしたいです。

す。

- 生活リズムの大切さ、睡眠リズムの大切さがよく分かり勉強になりました。起きる時間を同じにした方がよいと聞いたので、これから実践していきたいと思いました。また、不安に思っていたことにも相談にのっていただき、気持ちが軽くなりました。ありがとうございました。育児の方法、子どもの発育、発達に良いことを聞いてみたいです。
- いつもネットで情報収集をしているため、先生に直接話を伺うことができ、睡眠についての理解が深まりました。眠りについて悩みがあったので、まずはリズムを整えるところから実践してみたいです。ありがとうございました！
- 睡眠時間の目安や大切さなど、聞いてよかったです。窒息時の対応も実際にやってみてイメージできたので良かったです。絵本もよく見ていたのでびっくりしました。
- 初めての参加でしたが、触れ合う事で子どもとのコミュニケーションにもなり、愛情にもつながるので時間がある時や、入浴時に行ったりしていきたいと思います。

消防署見学

日時：令和5年10月18日（水）10:00～11:00

- 放水体験、ドキドキしながらホースを握って上手にできたのも、横で優しくサポートして下さったおかげです。詳しく色々と説明してくださり、私も勉強になりました。見学後、子どもに「お母さん、消防士さんのところ行ったねえ～。またいこうよ～」と言われます。楽しかったんだと思います。貴重な体験をありがとうございました。
- ありがとうございました。日頃、乗れない触れないものばかりですごく楽しかったです、親が（笑）いい体験をさせていただきました。
- 消防車、救急車は乗ったことがなかったので、子どもも初めはためらっていましたが、気になってきたのか「中に入る」と言い、入るととても不思議そうにニコニコしながら見ていました。いろんな事が知れて親も楽しかったです。車の値段を聞いてびっくりしました。またこんな機会があれば、参加したいと思いました。
- 近くで模擬消火活動や消防車（普段見れない道具まで）見ることができて本当に楽しかったです（息子以上に私が！）。最近、乗り物に興味が出てきた息子は最後は両手をふりふり（初めて見ました！）、喜んでいました。親子で楽しい遠足気分が味わえました。ありがとうございました。

産前産後のほっと講座【心地よい抱っこのお話&実践】

日時：令和5年11月7日（火）10:00～11:30

- いつもする抱っこの方法を改めて教えていただけて、とても勉強になりました。子どもにとって、楽な落ち着いた抱っこを知ることができてよかったです。抱っこ紐のことも教えていただけて、不安に思っていたことがなくなりました。ありがとうございました。
- 抱っこの仕方は、自己流で気になっていたもので、たて抱っこの仕方を聞いて良かったです。お尻の穴、Cカーブ、気にしてやってみたいと思います。
- 抱っこの仕方や、抱っこ紐の使い方が分かってよかったです。（丁寧に教えてくださって、ありがたかった）すごく分かりやすかったです。
- 抱っこが、リラックスしたようにできる感じがして、良かった。

出張 Peek a boo～絵本とわらべうたの時間④～

日時：令和5年11月10日（金）10：30～11：00

- 絵本もじーっと見て反応していました。お歌もステキで楽しかったです。
- 季節に合った本や手遊びをしてもらっていい時間を過ごすことができました。動物のステキな本も教えていただき、今度ゆっくり読んでみたいなあと思いました。
- 絵本のセレクトが季節感を出してくれるのでいつも嬉しいです。今回も秋を感じることでできる本ばかりで娘とお弁当を持ってお出掛けがしたくなりました。ありがとうございました♪
- 本が好きなので、興味を持って楽しく聞かせていただきました。ありがとうございました！
- 手遊びもできてとても楽しかったです。絵本もとてもステキでした。ありがとうございました。
- わらべ歌と一緒に遊べて楽しかったです。絵本も大人も楽しめました。ありがとうございました。
- 初めて来させてもらいました。たくさんお友だちがいる中でどうかなと心配でしたが、布を使うものはずっと笑顔で好きだったみたいです。自宅でもやってみたいと思います。
- 初めて参加しました！たくさんの絵本、優しい声で読んでいただき、楽しかったです。ありがとうございました。

ぐりぐら講座【ベビー&ママヨガ・母乳相談】

日時：令和5年11月14日（火）10：00～11：30

- ベビーヨガと一緒に触れ合えて、楽しい時間を過ごせました。自分の身体もリラックス出来て参加できて良かったです。
- いい運動になり、リラックスできた。ふれあいも取り入れていきたい。
- 子どもと一緒に楽しく遊べ、家でもやれそうな内容で良かったです。
- 日頃の疲れがとれたように感じます。また家でもヨガをして体をほぐして、子どもと一緒に遊びたいと思う。
- リラックスできて、親子で楽しい時間を過ごすことができました。体を使った親子で遊べる遊びをもっと教えてほしいです。
- 心も体もリフレッシュできてスッキリしました！家でもやってみたいと思います。
- 家にいる時の遊び方に悩んでいたのが、参加してよかったです。すごく楽しかったです。すごく楽しかったです。

ぐりぐら講座【みんなで作ろう④ ～にぎにぎの巻～】

日時：令和5年11月15日（水）・11月22日（水）10：00～11：00

- 子どものために手作りおもちゃが作れて楽しかったです。身近なもので作れて、いいなと思いました。
- 物を作ったり、自分の時間（楽しみ）や子どものためにやりたいなと思うけど、なかなか家ではできないので、子どもをみてもらいながらゆっくりできて、ありがたいです。
- すぐにできて良かった。家でも作ってみたいです。
- 手作りのおもちゃを作る事が出来て嬉しいです。作ったおもちゃで沢山遊んでもらいたいです。ありがとうございました。

産前産後のほっと講座【わらべうたベビーマッサージ】

日時：令和5年11月28日（火）10：00～11：30

- ベビーマッサージにすごく興味があったので参加できてよかったです。普段話さないママさんとも話せて楽しかったです。ありがとうございました。
- 親子で楽しい時間を過ごせました。笑顔が見れて嬉しかったです。声かけ大切だなと思いました。忘れず声かけをしていこうと思います。
- 楽しかった。
- 親子で楽しい時間を過ごすことができました。子どもも気持ち良かったみたいで、家でもやってみようと思います。
- とても楽しく親子で参加させていただきました。寒くなるので温くなるベビーマッサージや親子でできる運動をしていきたいと思います。
- 声かけの効果を実践して学ぶことができました。普段着替えにしろ、おむつ交換にしろ、黙って淡々と済ませていました。今後は、積極的に声かけを意識していきたいです。

ぐりぐり講座【リース作り】（保護者会いちごサークル共催）

日時：令和5年12月5日（火）①9：45～11：00

②12：30～13：45

- 時間を忘れぼうとして楽しくできました。一人で趣味にうちこめたのはいつぶり？リースを見るたびに元気が出ると思います。いいクリスマスになりそうです。ありがとうございました（*^^*）たくさんの材料から選べて、本当に楽しかったです。またあればぜひ！！参加させてもらいたいです。
- 夢中になって作業をすることができてとても楽しかったです。素材がとてもすてきでした。ありがとうございました。
- 沢山の素材を自由に使って楽しかったです。自分はデザインとか自信はないのですが、家に飾るようで満足できるものができました。来年4人家族になるので、イメージしながら作るの楽しかったです。ありがとうございました。あいさつの時に話していた吊り下げられる系（スワッグ）を次は作ってみたいなと思いました。ありがとうございました。
- クリスマス前に素敵な作品を作ることができ、とても幸せな時間でした。たくさん素材も用意してくださっていたので、どれを使おうか迷いました。季節を家族で感じられるイベント、とても良かったです♡
- いろいろな素材を準備していただき、選ぶところから楽しく、とても充実した時間でした。すごく自分好みのものができたので、自宅に飾るのが楽しみです。
- こんなにステキにできるなんて最高でした。季節のものにも触れられてすてきな時間をありがとうございました。また季節に触れられる物作りをしてみたいです！
- 作ってみたいと思いながら、なかなか子どもを見てもらわないと時間が取れなかったもので、こういう機会は非常に貴重でありがたかったです。他の皆さまの作品がとてもおしゃれで刺激を受けました。家に飾ってクリスマス気分を感じたいと思います。先生、優しく教えていただき大変楽しく作ることができました。ありがとうございました。スワッグも素敵だなと思いました。
- むずかしかったですけど、楽しかったです。かわいいものがいっぱいで迷いました。家に飾りたいです。

- 普段は子どもがいると、手作りの品はなかなか出来ないのですが、お母さんが作ったと言うと喜ぶので、今回のような機会があるととても嬉しいです。ありがとうございました。
- とても楽しい時間を過ごせて良かったです。

ぐりぐり講座【講話「遊びとコミュニケーション等について」&ベビーマッサージ】

日時：令和5年12月12日（火）10：00～11：30

- 知らなかったことを分かりやすく学ぶことができました。先生のユニークな語りが楽しかったです。便秘の原因は、母の水分不足…納得です(^-^);
- ゆったりと先生のお話が聞けました。
- 乾燥対策、すごく勉強になりました。睡眠の事について聞くのを忘れました。また聞きます。便秘について本格的に30分くらい取り上げてほしいです。
- 講話の中でたくさんお話をしてくださって、とても勉強になりました。片付けがんばります！
- 同じ月齢の赤ちゃんを見る機会がなかったので、たくさんのお友だちに出会えて楽しかったです。悩み相談では、自分の疑問も解消されて勉強になりました。離乳食について取り上げていただきたいです。
- 為になる話が沢山で、とても勉強になりました。アルコール消毒、指先や間も意識して気をつけてしようと思います。ありがとうございました。

クリスマス会（保護者会いちごサークル共催）

日時：令和5年12月21日（木）10：30～11：00

- クリスマスをみんなで楽しめて良かったです。初めてのサンタさんに娘はじーっと見つめていました。参加型でみんなが楽しめるイベントでした。いちごサークルさん、ステキなプレゼントの準備、ありがとうございました。
- 初めての参加でしたが、とっても楽しめました！子どもはサンタさん見た時、後ずさりしたのが面白かったです。すてきなプレゼントもお菓子もありがとうございます。また来年も参加したいなって思いました(^-^準備してくれた方々、ありがとうございました！！
- クリスマス会ありがとうございました。『お楽しみ』の3つとも楽しく参加していて子どもの成長も見られて良かったです。また、サンタさんも来てくださり、子どもながら不思議そうに見ていたけど、プレゼントをもらったり、タッチしたりして、サンタさんの認識ができたかなと思います。あとは、本番のクリスマスにサンタ頑張ります♪開催ありがとうございます。感謝です。
- とても楽しいクリスマス会でした。初めてのクリスマス会、とても楽しそうでした。ハンドベル上手くって良かったです。サンタさんにも会えて嬉しかったです。プレゼントもありがとうございました。企画・運営もいつもありがとうございます。
- サンタさんも来てくれてとても楽しく過ごせました。子どもたちもかわいくて癒されました☆
- 楽しいクリスマス会をありがとうございました。お友だちと一緒に楽しいイベントの時間を過ごせて子どもも喜んでいて嬉しいです。またぜひこういったイベントができるとうれしいです。
- いつも楽しいイベントありがとうございます。毎回楽しみにしています。今後もよろしく願います。
- クリスマスの飾りやコスチュームの準備までしていただき、ありがとうございます。親子で楽

しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

- 親子で楽しい時間を過ごせました。準備等ありがとうございました。
- 楽しい楽しいクリスマス会になって良かったです。親子で参加できるので楽しい。準備ありがとうございました。
- かわいいクリスマス会でした。小さなお友だちがたくさんいて、親子一緒に楽しむことができている、見ていて微笑ましかったです。先生方、保護者の皆様、ありがとうございました。サンタさんが来てくれて喜んでいました。「もう一回でてくるかも」とずーっと言っていました。
- MerryChristmas！ぐりぐらひろば最高